

広報 にいかっぷ

2011

9

No 549

新冠町ホームページ
<http://www.niikappu.jp>
Eメール
info@niikappu.jp



復活！ 新冠音頭

～新冠町開町 130 年・町制施行 50 年記念事業～

ふるさと盆踊り 2011

開町130年・町制施行50年記念事業

ふるさと盆踊りで新冠音頭が復活！

8月13日、役場前駐車場で新冠の夏の風物詩「にいかつぶふるさと盆踊り2011」（新冠町青年団体連絡会議主催）が開催され、家族連れなど約100人が会場に足を運びました。

今年は、開町130年・町制施行50年の節目の年ということから、近年あまり踊られなくなっていた「新冠音頭」を復活させて踊りました。

この「新冠音頭」は、50年前の町制施行の記念事業の一環として作詞作曲され、30年前の開町100年のときに振り付けが考案されたものです。

また、盆踊り会場では、動物のふれあいコーナーや露店、ビアガーデンなどが行われたほか、お菓子まきや抽選会が行われ、子どもから大人まで楽しめる企画となっていました。参加者は、新冠の短い夏のひとときを楽しんでいました。



おうるの郷（旧東川小学校）夏祭り

8月27日、おうるの郷で夏祭りが開催され多くの来場者が訪れました。この祭りは、「童心にかえろう」をテーマに今年初めて行なわれたものです。当日は、少年判官太鼓やジュニアジャズバンドの演奏、そば打ちの披露や縁日、抽選会などが行われ、会場は一日中賑わいを見せしていました。

8月19日、本町多目的交流センターで新冠町戦没者慰靈祭（新冠町遺族会主催）が開催され、軍人や遺族ら50人が出席しました。慰靈祭では、遺族会の小野会長が「遺族も高齢化が進み会員は減少しているが、体力の続く限り、若い世代に恒久平和の誓いを語り継ぎたい」と式辞を述べました。

戦争犠牲者の冥福を祈り 戰没者慰靈祭



8月7日、町民グランドで第33回少年野球新冠大会が開催され、日胆地区より8チームが参加しました。新冠野球スポーツ少年団は、1回戦でえりも岬野球スポーツ少年団とは、平取野球スポーツ少年団と対戦。序盤で大量点を奪うものの、後半同点に追いつかれ延長戦へ。点を取つては取られ、2時間を超える試合の結果、18対17で勝利しました。約20分の休憩後行なわれた2回戦

8月7日、町民グランドで第33回少年野球新冠大会が開催され、日胆地区より8チームが参加しました。新冠野球スポーツ少年団は、1回戦でえりも岬野球スポーツ少年団とは、平取野球スポーツ少年団と対戦。序盤で大量点を奪うものの、後半同点に追いつかれ延長戦へ。点を取つては取られ、2時間を超える試合の結果、18対17で勝利しました。

まちの話題あれこれ

開町130年・町制施行50年記念 第33回少年野球新冠大会



8月9日、11日、19日の3日間、東日本大震災で札幌周辺に避難中の親子を対象に「新冠被災者応援ツアーリレー」が開催されました。ツアーリレーは何れも日帰りで、参加者87人が、本町の特産品であるピーマンの収穫体験や森林公園の散策など、新冠町の自然に触れる内容で行なわれました。



リレーで北海道マラソンに挑戦

8月28日、町民グランドで「北海道マラソン」に挑戦」が開催され、約200人の町民が参加しました。北海道マラソンのスタートと同時に第1走者がスタート。1周200mのトラックを、リレーフ式で211周しました。結果は、北海道マラソンの1位より、2分6秒早い2時間12分4秒でした。

山岡透さんに旭日単光章

このたび山岡透さんに高齢者叙勲として、旭日単光章が授与され、8月25日、北村健日高振興局長から勲記と勲章が伝達されました。

山岡さんは、昭和46年5月に新冠町議会議員に初当選以来、昭和58年4月まで連続3期12年の永きにわたり在職し、町の振興発展に多大な貢献をされました。



在職中は、公平かつ冷静な判断と地方自治に対する深い識見により、多方面にわたり地方自治の振興に尽力されました。



新冠町子ども発達支援センター開設記念

8月4日、レ・コード館シアターで新冠町子ども発達支援センターの開設されたもので、就学前の知的障がい児、肢体不自由児などの発達支援や、両親への相談支援を行なう施設となりました。



このたび東義海さんに総務大臣表彰が贈られました。東さんは、平成2年に総務大臣より行政相談員として委嘱されて以来、21年の長きにわたり、行政に対する町民からの相談に親身になって対応してきました。その功績が認められ今回受賞となりました。

東義海さんに総務大臣表彰

このたび東義海さんに総務大臣表彰が贈られました。

東さんは、平成2年に総務大臣より行政相談員として委嘱されて以来、21年の長きにわたり、行政に対する町民からの相談に親身になって対応してきました。

東さんは、平成2年に総務大臣より行政相談員として委嘱されて以来、21年の長きにわたり、行政に対する町民からの相談に親身になって対応してきました。

このたび東義海さんに総務大臣表彰が贈られました。

itenkou ガイド

適

量のアルコールは、血行を良くし
新陳代謝を促し、ストレスを解消

りにくいわけではないので 飲めない人が
無理をして飲む必要は全くありません。

適量のアルコールは、血行を良くし、新陳代謝を促し、ストレスを解消するなど、体にとってよい作用をもたらします。しかし、過度の飲酒が続くと、体にはさまざまな悪影響がおびります。

も、初めはまだ肝臓組織自体には変化が起つていません。ここで酒量を減らさずに入飲み続けると、脂肪肝となり、やがてアルコール性肝炎に、それでも飲み続けると細胞が線維化し肝硬変や肝がんを引き起こします。

解のスピードは体重に比例し、体重50kgの人なら1時間で5gしか分解できません。アルコール含有量から考えると、日本酒1合かビール中瓶1本飲んだだけで約4時間がかかります。

厚生労働省が40～59歳までの男性を対象に死亡リスクと飲酒量の関係を調査したところ、時々飲むか、1週間に7合程度までなら死亡リスクは低下しています。ただしそれ以上飲むと死亡リスクはどんどん上がり始めます。つまり、1週間で7合までなら薬になるお酒も、それ以上は毒薬と化すということです。



疲れてませんか
～からだとこころ～

み なさんは、どんなときに「疲れたなあ」と感じますか。

疲れの原因は、運動によるもの、精神的なストレスなど様々です。疲れの種類は、大きく身体的な疲れと精神的な疲れに分けられます。疲れがたまると、「腰痛や肩こり」「筋肉痛」「頭痛」「脱力感」「無気力」「注意力散漫」といった症状が現れます。疲れは、からだからの「休んだ方が良いよ」というサインです。

疲れ（疲労）は病気ではありませんが、最近では「慢性疲労症候群」として正式に病気として認定される場合もあります。慢性疲労症候群とは、疲れを長く放置したために慢性化し、「激しい倦怠感」「微熱が繰り返され」「関節痛」「不眠または過眠」などの強い疲労感に悩まされる病気です。その他にも、何かの病気からくる疲労感という場合もあるので、油断はできません。ご自身の疲れがどの程度のものであるかを理解し、疲れを溜めずに生活することが大切です。



疲れを溜めずに毎日を過ごすには、「栄養をしつかりとること」「睡眠を十分にとること」「精神的なストレスと上手く付き合うこと」「適切な体重を維持すること」「休養を十分にとること」などの他に、「ストレッチなどの有酸素運動を行うこと」が効果的です。

介護ワンポイント アドバイス

知つてますか？
地域包括支援センター



●保健福祉課保健福祉グループ
☎ 47・2113（直通）

介護のことは、お気軽にご相談ください。
保健福祉グループ 高橋 昌嗣



そのようなときは、まず「地域包括支援センター」にご相談ください。地域包括支援センターは、高齢者やその家族を支えるための機能として、役場保健福祉課にあります。

高齢者のみなさんが住み慣れた町で安心して暮らしていくけるように、関係機関と力を合わせて支援していきます。ぜひお気軽にご相談ください。

国民年金だより

遺族基礎年金

遺族基礎年金は、次のいずれかの方が亡くなられたときに、その方によつて生計を維持されていた「子のある妻」または「子」に支給されます。

- ①国民年金の被保険者
- ②国民年金の被保険者であつた方で、日本国内に住所がある60歳以上65歳未満の方

③老齢基礎年金の受給権者、または受給資格期間を満たしている方

ただし①、②の場合には、死亡月の前々月までの被保険者期間のうち、保険料納付済期間と免除期間を合わせた期間が3分の2以上であること。または、亡くなられた月の前々月までの1年間に保険料の未納がないことが必要となります。

遺族基礎年金の年額は、「子のある妻」が受けける場合、基本額7,888,900円に子の加算額(1人目と2人目の子はそれぞれ227,000円、3人目以降は1人につき75,600円)を加えた額です。

(平成23年度価格)

※「子」とは、18歳到達年度の末日までの子、もしくは20歳未満で1級・2級の障がいの状態にある子をいいます。

みんなの広場

新冠小学校6年生です

ぼくとわたしの



◇わたしの将来の夢は、獣医になることです。獣医になって動物の体を診たり、動物の病気を治したりしたいです。

酒井 萌衣



◇ぼくの将来の夢は決まっていませんが、人に「ありがとう」と言われる仕事につきたいです。

太田 健斗



◇ぼくの将来の夢は、競馬の騎手になることです。理由はテレビで見る騎手にあこがれているからです。

伊藤 真大朗



◇私の将来の夢は、まだはっきりとは決まっていませんが、人のためになる仕事につきたいと思っています。

丸谷 理香子



◇ぼくの将来の夢は、人に「ありがとう」と言われる仕事です。理由は感謝されると気持ちいいからです。

鈴木 蓮



◇ぼくの将来の夢は、まんが家になることです。その夢がかなったら、みんながばく笑するまんがをかきます。

佐藤 優斗

環境衛生だより

動物愛護週間

9月20日(火)から9月26日(月)は、動物愛護週間です。

動物愛護週間は、命の大切さや動物と人とのより良い関係について、国民ひとりひとりに考えてもらうための週間となっています。

愛護動物をみだりに殺し又は傷つけた場合は、1年以下の懲役又は100万円

これからペットを飼う方へ

ペットを飼う前に、本当に飼い続けられるか、家族みんなで話し合いましょう。そして、飼うことを決めたら、どこから手に入れるかよく考てください。

方法としては、ペットシヨツプやブリーダーから購入するほか、動物保護施設(静内保健所)で、飼えなくなつたり飼い主不明で保護されたペットを譲渡してもらえることもあります。

●問い合わせ先
町民生活課町民生活グループ
☎ 47-2112

死亡一時金

国民年金の第1号被保険者として保険料を納めた月数が36カ月以上ある被保険者が、老齢・障害基礎年金のいずれも受けないまま死亡したとき、死亡者と生計を同一にしていた遺族に支給されます。

ただし、その方の死亡により遺族基礎年金を受けられる遺族がいる場合には、支給されません。請求できる遺族の範囲及び順位は、死亡者の配偶者・子・父母・孫・祖父母・兄弟姉妹です。

死亡一時金の額は、保険料を納めた月数に応じて決まります。(120,000円～320,000円)なお、附加保険料を納めた期間が36カ月以上ある場合は、更に8,500円が加算されます。

同一にしていた遺族に支給されます。



創立40周年記念公演

9月4日、レ・コード館において、新

冠判官太鼓保存会主催による「新冠判官太鼓創立40周年記念事業太鼓魂（一打入魂、絆・伝承）」公演が行われました。

新冠判官太鼓は、郷土芸能である太鼓を通じて、郷土を愛する青少年の育成と郷土発展に寄与することを目的と

して、昭和45年に創設されました。

公演では、判官太鼓の創立以来打ち

続けてきた「いななき太鼓」「ヒガツラ

太鼓」「激流流れ打ち」など新冠町の自

然と産業を太鼓のリズムで表現した曲

を演奏。フィ

ナーレでは30人余りの打ち

手により、幌尻岳と町民の絆

をイメージした「ホロシリ太鼓」を演奏し、

大歓声の中公演は終了しました。



国際テロ未然防止

～テロリスト、入れるな、
許すな、見逃すな～
本年は、平成13年9月11日に
発生した米国における同時多発テ
ロ以降、10年目の節目を迎える
年であります。世界各国で国際
テロに対する取組みが強化されて
いるにもかかわらず、各国で大規
模な無差別テロが多く発生してお
ります。

5月2日、米国オバマ大統領は、
米国同時多発テロの首謀者、オサ
マ・ビンラディンを殺害した旨の
声明を発表しました。ビンラディ
ン殺害を受けたイスラム過激派等は、
報復テロを宣言しており、米
国やその同盟国をターゲットとし
た報復テロの危険性が増しており、
日本国内でのテロの発生も危惧さ
れる厳しい情勢にあります。

北海道警察では、テロリストの
早期発見・逮捕に向けた取組みを
強力に推進するとともに、関係機
関と綿密に連携して、泊発電所、
空港などの重要施設及び鉄道・地
下鉄などの公共交通機関に対する
警戒警備を行なっているほか、テ
ロを想定した各種訓練を行なって
いますのでご協力を願いいたし

ます。

また、不審な人や車、荷物等を見かけたとき、不審なグループが集まっている場所を見かけたときなどは、静内警察署又はお近くの交番・駐在所などにお知らせください。

●通報・お問い合わせ先

静内警察署

☎ 43-0110

陸上自衛隊第7師団

創隊56周年記念行事

陸上自衛隊東千歳駐屯地を開放して、第7師団創隊56周年記念行事が行われます。

この記念行事では、日本最大の戦車パレード、訓練展示、装備品展示のほか戦車試乗、模擬売店、地域物産展にて特産品や自衛隊グッズの販売を行います。

▼日時

10月1日(土) 10時～15時

▼場所

東千歳駐屯地(千歳市祝梅1016)
○JR千歳駅から無料シャトルバスが運行します。

○駐車場は十分準備しております。
お車でお越し下さいても大丈夫です。

●お問い合わせ先

第7師団司令部総務課広報専門班
☎ 0123-23-5131 (内線2247)

日本公証人連合会による 「電話相談」のお知らせ

日本公証人連合会による電話相談が下記のとおり行なわれますので、お知らせします。

ひだかひまわり基金法律事務所

弁護士 秋元 忠史 (札幌弁護士会所属)

*借金・クレジットの返済 *多重債務 *交通事故 *離婚
*相続・遺言 *家賃滞納・不動産 *悪徳商法 など

借金・交通事故については、初回相談無料です。☎ (0146) 43-1206

日高郡新ひだか町静内御幸町3-1-78-2階 (ウェリントンホテル向かい)

▼電話番号

03-3502-8239 (代表)

▼電話相談の期間

10月1日(土)～10月7日(金)
(土・日を含む)

▼受付時間

9時半～12時・13時～16時半

▼相談内容

遺言、金銭の貸し借り・養育費の支払の約束、任意後見契約など

▼相談員

日本公証人連合会所属公証人

苫小牧公証役場による「休日公証相談会」のお知らせ

苫小牧公証役場による休日公証相談会が下記のとおり行なわれますので、お知らせします。

▼日時

10月1日(土) 10時～15時

▼場所

苫小牧公証役場
(苫小牧市表町二丁目3番23号
エイシンビル2階)

▼相談内容

遺言、金銭の貸し借り・養育費の支払の約束、任意後見契約など

▼相談員

苫小牧公証役場
公証人 垂石 善次

▼その他

ご相談は、いつも無料です。
ご希望の方は、前日までに苫小牧公証役場に電話 (☎ 0144-36-7769) で予約をお願いします。

ひだか青年期家族のつどい

～この会が目指すこと～
○同じ悩みを持つ家族同士が、思いを自由に語り合う。

世界初！ ヒザのトラブルを予防する靴！

カトのスクリューがヒザへの負担を軽減♪



店主ブログ : <http://walk0810.blog13.fc2.com>
足もとから健康を考える店 シューズ 東京

○ひきこもっている本人への関わり方について学ぶ。

○仲間と話しすることで、不安や孤立感が解消される。

▼日時

①10月5日(木) 13時半～15時半
②2月9日(木) 13時半～16時

▼場所

北海道静内保健所

▼実施内容

①ひきこもり相談室にて交流会
②学習会「ひきこもりの人への関わり方～話の聴き方、伝え方～

▼その他

参加するには、開催日の2日前までに申し込みが必要となります。
なお、定員になりしだい募集を締め切ります。

●お申し込み先・お問い合わせ先

北海道静内保健所

健康推進課精神保健福祉担当
☎ 42-0251

「秋のおたのしみひろば」開催のお知らせ

教育委員会では、絵本と音楽にふれる場を提供する目的で、「秋のおたのしみひろば」を開催します。

▼開催日時

10月1日(土) 13時半～

▼場所

町民センター 2階大ホール

▼事業内容

①音楽を楽しく聞こう
②音楽に合わせ手遊びをしよう
③大型絵本の読み聞かせ
④みんなで踊りをおどろう

▼その他

赤ちゃんルームを用意しています。

ですので、小さいお子さんと一緒に参加できます。

なお、入場は無料です。

●お問い合わせ先

社会教育課(町民センター)

☎ 47-2106

「地域住民と創る道有林」開催のお知らせ

道有林では、次期の道有林基本計画の策定に向けて、これまで実施してきた森づくりに対する自己評価を行ない、今後の課題や対応等について取りまとめ、その内容について現地説明会を開催します。

是非ご参加いただき、皆様のご意見をお聞かせください。

▼開催日時

9月27日(火) 10時～16時

▼場所

室内：日高振興局森林室会議室
浦河町常盤町26-4
現地：道有林日高管理区173林班他
新冠町字明和192-1

▼集合場所

日高振興局森林室会議室に、9時45分までに集合してください。

▼受付期間

9月16日(金)までに申し込みが必要です。

なお、応募多数の場合は、先着順とさせていただきます。

▼その他

○浦河町から新冠町までは、マイクロバスにて移動します。

○昼食は各自持参してください。

●お申し込み先・お問い合わせ先

日高振興局森林室森林整備課

☎ 0146-22-2744

ひだか弁護士 相談センター

●受付時間

午前10時～午後4時

●お問い合わせ先

ひだか弁護士相談センター

☎ 42-8373

9月

14日(水)	21日(水)
26日(月)	28日(水)

10月

3日(月)	5日(水)
12日(水)	19日(水)

ご寄付ありがとうございました
(敬称略)

町へ

●ふるさと納税

☆奥山 武文	(30,000円)
☆山岡 透	(1,000,000円)
☆小河 硬美	(70,000円)

●特別養護老人ホーム「恵寿荘」に役立てて

☆新冠ほくと園	(カット布4梱包)
☆岸信子	(古布3袋)
☆豊澤 康雄	(スイカ6玉、メロン16玉)
☆鷹脛 キミ子	(ササギ5kg)
☆北所 直人	(いんげん6kg)

☆高橋 满郎	(大根11.2kg、芋20kg、キャベツ6kg)
☆安中 富美子	(カット布1箱、古布1箱、おむつ1袋)
☆畠中 与治	(古布段ボール1箱)
☆高月 カヅエ	(メークイン10kg、紅芋9.5kg)
☆ボランティアグループちよばら	(カット布3袋)

<table border



問い合わせ先
社会教育課 図書プラザ
☎ 45・7777

今月の一冊

『北海道の逆襲』
眠れる“未来のお宝”を
発掘する方法
井上 美香／著 彩流社／出版
北海道は住んでみたい土地ナンバーワン。
しかし、過疎、財政危機、補助金依存体質など、悩ましい問題が山積している。問題を解決するため、足元で“凍っている”未来のお宝を発掘・活用する方法を提案しています。

アニマル号(移動図書館車) 運行日程《9月分》		
13日	10:10~10:30	朝日小学校
	10:45~11:00	新冠こにがわ学園
15日	10:10~10:30	朝日小学校
	10:40~10:50	朝日保育所
29日	10:10~10:30	朝日小学校
	11:00~11:20	おうるの郷
30日	10:20~10:30	美宇保育所
	10:45~11:00	太陽郵便局
	15:05~15:35	新冠小学校
	15:40~16:00	にこにこクラブ(児童館)
	16:05~16:30	認定こども園ド・レ・ミ

●図書プラザイベントカレンダー

日 時	事 業 名	場 所
9月 24日(土) 13:30~	びっくり箱の おはなし会	図書プラザ おはなしのへや

ブックスタート事業を行っています

図書プラザでは、ボランティアサークル「ぐっ・ぱ」の協力のもと、乳幼児健診において、読み聞かせと絵本をプレゼントするブックスタート事業を行っております。また、保健師主催の母親教室「キレイ☆ママるーむ」においても、絵本の読み聞かせなどを通じて、赤ちゃんと絵本、絵本とお母さんを繋げる活動をしております。現在、ボランティアサークル「ぐっ・ぱ」では、一緒に活動してくれる仲間を募集中ですので、絵本と子育てに関心がある方は、図書プラザまでお問い合わせください。(特に専門的な知識がなくても大丈夫です。)



寄贈図書受入れのお知らせ

図書プラザでは、ご家庭で不要になった本の寄贈を受け入れしております。「もう読まないけど、ゴミにするのはもったいない」「この本を他の人に読んでもらいたい」といった本がありましたら、ぜひ図書プラザへ寄贈ください。寄贈いただいた図書は、読書週間のリサイクル市で次の読み手へお渡しするか、図書プラザの蔵書とする場合もあります。

寄贈受け入れは随時行っておりますが、読書週間に限り、雑誌とマンガの受け入れも致しますので、本の有効活用にご協力ください。

※寄贈いただいた本の活用方法は、図書プラザに一任していただき、寄贈後の返却はできませんのでご了承ください。



～町民センター・スポーツセンターが装い新たに～



人気のランニングマシーンを4台に増設。使用するには、回数券か1ヶ月券などを購入する必要があります。(※使用料及び使用時間については、問い合わせ願います)



今回新たに設置されたシャワー室。男女とも各1カ所設置されており、スポーツセンターやトレーニングルームを使用された方は無料で使用できます。



旧新冠保育所前の園庭とスポーツセンター前の駐車スペースを改築し、全面駐車スペースにしました。両方で約60台を収容できる駐車スペースとなっています。



町民センターの入口正面に、事務所が配置されました。ここには、町民センターやスポーツセンターの職員のほか、体育協会などの職員がいます。



スポーツセンターへの出入りは、町民センターのトレーニングルームと階段の間の通路から行なうこととなります。



町民センター旧事務所は、会議室などとして利用できます。



スポーツセンター正面玄関は閉鎖となりました。今後の出入りについては、全て町民センター側からとなります。

トレーニングルームが新しくなりました!
このたび町民センターとスポーツセンターの改築工事が終わり、リニューアルオープンしました。この改築によりシャワー室を新設したほか、トレーニングルームに、複合トレーニングマシーンなどを増設しました。

●問い合わせ先
社会教育課(町民センター)
☎ 47・2106

キラリと光る レ・コードなまち

○団体・サークル紹介○

今月号は、今年結成されたばかりの新たな少年団、新冠ジュニアバレークラブ「NJV 和(ハーモニー)」を紹介します。

【プロフィール】

「NJV 和(ハーモニー)」は、平成23年に結成したての少年団です。子どもたちへのバレー指導は勿論、スポーツ活動を通じての体力向上と、広い視野を持った自主性・協調性を養い、強いリーダーづくりを目標として、指導員一同最善を尽くして活動しています。

まだ発足したばかりなので、ほとんどの子どもが初心者です。今はボールに慣れるところから始め、基礎をしっかりと身につける練習をしています。最初の基礎練習、土台作りはとても難しく大変ですが、少しでもバレーボールの楽しさを感じてもらえるように、指導員も精一杯指導しています。

現在、小学4年生から6年生の女子児童、合わせて30人の団員が所属しています。とてもパワフルな女の子たちで、一生懸命練習に取り組んでいます。今はまだ基礎練習やルールの勉強などの段階ですが、少しづつ上手く強くなり、いつの日か試合や大会で輝かしい活躍を見せてくれることを期待しています。

これからも「NJV 和(ハーモニー)」に注目してください!

なあ、10月23日(日)初の力試しとなる「北海道スポーツ少年団バレー大会予選会」への出場が予定されています。

勇気を持って挑戦してきて欲しいです!



【活動内容】

通常練習:火曜日(17時30分~19時)

:土曜日(10時~12時)

練習場所:新冠町民スポーツセンター

【団員募集】

バレーに興味のある子、スポーツをして体力をつけたい子など、一緒に楽しく汗を流しませんか?初めての子どもにも、「バレーは楽しい」という気持ちになってもらえるように、少しづつ上手くなれるように、精一杯指導致します。

*対象は新冠町内の小学4年生~6年生(女子児童)。詳しくは「N JV 和」事務局 池田(☎ 45-7833 レコード館内)までお問い合わせください。

小竹町長の動静 & まちのできごと 8月 ●は町長出席

- 1日、自治会長等永年勤続表彰、第7回新冠町農業委員会総会
- 2日、(有)日高軽種馬共同育成公社取締役会
- 7日、第33回少年野球新冠大会
- 9日、北海道市町村振興協会第4回理事会(札幌市)
- 11日、例月出納検査
- 12日、庁内会議
- 15日、臨時職員辞令交付式
- 19日、新冠町遺族会戦没者慰靈祭
- 20日、2町議会議員親睦スポーツ大会
- 23日、日高中部消防組合第3

- 回臨時議会(新ひだか町)
- 24日、総務産業常任委員会
- 25日、山岡透氏叙勲伝達式
- 27日、2011おうるの郷夏祭り
- 28日、第16回南北海道パークゴルフ大会 in 新ひだか・新冠、チャレンジスポーツINにいかつぶ
- 30日、農作物生育状況現地調査
- 30日、避難訓練打合
- 31日、北海道町村会常任委員会(札幌市)
- 31日、社会文教常任委員会、平成23年度新冠町茶毬供養法要

人 口	5,831人(前月比 - 12人)
男	2,816人(前月比 - 3人)
女	3,015人(前月比 - 9人)
世 帯	2,655世帯(前月比 ± 0世帯)
外国人登録者	49人

人の
うごき

(平成23年8月末現在)

